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Modell/ model: 11814; 11515; 11816; 11817; 11818; 11819; 11920; 24206 

Name und Anschrift des Herstellers: 
Name and address of the manufacturer: 

VONLIS GmbH, Fabrikstraße 12, 63636 Brachttal 

 

Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt. 

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. 

Gegenstand der Erklärung: Y-Stück 45° 

Object oft he declaration: Y-joint 45° 

 

Gegenstand der Erklärung ist konform mit: 

The subject of the declaration is compliant with: 

LVS EN 1506:2007 Lüftung für Gebäude. Luftkanäle und Formstücke aus Blech mit rundem Querschnitt. Abmessungen. 

LVS EN 12237:2003 Lüftung von Gebäuden. Lüftungskanäle. Festigkeit und Dichtheit von runden Metallkanälen. 

Luftkanäle und Formstücke mit Dichtungen erfüllen die Dichtheitsklasse D. LVS EN 10346:2015 Kontinuierlich 

schmelztauchveredelte Flacherzeugnisse aus Stahl zum Kaltumformen. Technische Lieferbedingungen. 

LVS EN 1506:2007 Ventilation for buildings. Air ducts and fittings made of sheet metal with round cross-section. 

Dimensions. LVS EN 12237:2003 Ventilation for buildings. Ventilation ducts. Strength and tightness of circular metal 

ducts. Ducts and fittings with gaskets comply with tightness class D. LVS EN 10346:2015 Continuously hot-dip coated 

steel flat products for cold forming. Technical delivery conditions. 

Die Luftkanäle und Formstücke mit Dichtungen sind von RISE (Research Institutes of Sweden AB) zertifiziert worden. 

C900551 zertifiziert und werden gemäß der Dokumentation hergestellt, die der Bauartgenehmigung zugrunde liegt. 

Dokumentation hergestellt, auf der die Typenzulassung basiert. 

 

Das Qualitätsmanagementsystem des Unternehmens ist nach der Norm ISO 9001 zertifiziert. 

The company's quality management system is certified in accordance with the ISO 9001 standard. 

 

Die benannte Stelle ... (Name, Nummer) ... hat ... (Beschreibung der Maßnahme) ... durchgeführt und die Bescheinigung 

ausgestellt: ...... Nicht zutreffend. 

The notified body ... (name, number)… performed … (description of intervention)… and issued the certificate: ……  Not 

applicable. 

Zusätzliche Informationen: Diese Konformitätserklärung gilt für alle in der Erklärung aufgeführten Modelle. 

Additional information: This Declaration of Conformity applies to all models listed in the declaration. 

 

Datum / Date:  

15.08.2024 

Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers: 

Signed for and on behalf of the manufacturer:  
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